



Sonnenbad an Deck des Kreuzfahrtschiffes «Michelangelo», Italien, Sommer 1971. Foto: Siegfried Kuhn © RBA11-AA2064e_1

Wie sahen Ihre Sommerferien aus?

Auf dem Kreuzfahrtschiff «Michelangelo» dreht sich auf der Fahrt zwischen Genua und Neapel alles um den schönen Zeitvertreib: am Buffet, auf dem Tennisplatz, beim Champagnerkorkentanz oder beim Sonnenbaden an Deck. Darüber berichten 1971 in der Zeitschrift «sie+er» der Journalist Patrick Fels und der Fotograf Siegfried Kuhn, dessen Aufnahmen im Ringier Bildarchiv überliefert sind. Ging es damals um die Vorzüge von Schiffsreisen, unbekümmerte Sommerferien und darum möglichst gut gebräunt nach Hause zu kommen, denken wir heute eher an Sonnenbrand – und

vor dem aktuellen Hintergrund vielleicht sogar daran, dass ein Kreuzfahrtschiff mit Tausenden Passagieren im Handumdrehen zur Quarantänehochburg werden könnte.

Eine Kooperation – ein Bild: Das Stadtmuseum Aarau und das Staatsarchiv Aargau vermitteln gemeinsam audiovisuelle Alltagskultur. Wichtiger Teil dieser Zusammenarbeit ist der «Fokus Ringier Bildarchiv» mit Ausstellungen, Events und Workshops zur Pressefotografie.

